

8. Treffen des Interkulturellen Netzwerkes

am **18. Januar 2011**, 19.30 Uhr im Ratskeller in Passau

Worüber haben wir diskutiert?

Sven Dinklage, Unternehmensberater und Coach, aus Campinas/Brasilien lieferte durch seinen spannenden Impulsvortrag zum Thema

„Deutsch-brasilianische Unterschiede: Deutsche Gründlichkeit vs. 'jeitinho brasileiro'“

viele Anregungen und Input für eine lebhaftere Diskussion im Anschluss. Dafür noch einmal herzlichen Dank!



Nach seiner Einführung zur wirtschaftlichen Situation und der Position Brasiliens im lateinamerikanischen Kontext, berichtete Herr Dinklage anschaulich über den 'jeitinho brasileiro' – die flexible Auslegung von Regeln und Normen und das kreative Finden von Lösungen. Auf diese Weise seien Brasilianer meist in der Lage, sich der jeweiligen Situation anzupassen. Dabei berichtete Herr Dinklage vor allem auch in Hinblick auf die Chancen und Herausforderungen, die die nahenden Großereignisse Fußball-WM (2014) und Olympische Spiele (2016) für das Land mit sich bringen. Mit angeregten Diskussionen, unter anderem über den Bezug zu anderen BRIC-Staaten, klang der Vortrag aus.

Vielen Dank für Ihr Kommen und den Gedankenaustausch in gemütlicher Runde!

Das nächste Treffen

Das nächste Treffen des Interkulturellen Netzwerkes findet voraussichtlich im Mai statt. Der genaue Termin wird rechtzeitig über den Verteiler bekannt gegeben.

Wir wünschen Ihnen alles Gute für das neue Jahr und freuen uns auf weitere spannende Treffen!

Bei Rückfragen wenden Sie sich gerne an:

Barbara Agha-Alikhani, Lehrstuhl für Interkulturelle Kommunikation, Universität Passau
(barbara.gha-alikhani@uni-passau.de).